



AGENCE DU
REGARD

10 Pièces

250 m²

Réf. ADR1334

1 980 000 €

La Londe-les-Maures

Maison à vendre (83250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A La Londe, située dans un secteur champêtre, au plus grand calme, cette propriété d'un hectare est vallonnée et abrite une végétation méditerranéenne. L'espace piscine est agrémenté d'une cuisine d'été très bien équipée, d'une douche avec w.c. et d'un salon ombragé qui incite au farniente. Cette villa de 250m² a été parfaitement entretenue jusqu'à ce jour. Elle offre une belle architecture qui s'intègre parfaitement dans son environnement avec des matériaux de qualité. 5 chambres. Maison de gardien de 40m². Piscine. Grand atelier. DPE en cours. ADR1334.4% d'honoraires à la charge de ...

1 980 000€ In La Londe, located in a peaceful rural area, this one-hectare property is hilly and home to Mediterranean vegetation. The swimming pool area is decorated with a very well-equipped summer kitchen, a shower with toilet and a shaded lounge which encourages relaxation. This 250sqm villa has been perfectly maintained to date. It offers beautiful architecture that fits perfectly into its environment with quality materials. 5 bedrooms. Caretaker's house of 40sqm. Pool. Large workshop. DPE in progress. ADR1334.4% fees charged to the buyer (76 154€ tax included), €1 903 846 net seller ...

AGENCE DU REGARD

1 TRAVERSE DE LA COLLINE - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

